

Confío en México desinvita Lili Téllez a plática que daría en Guadalajara

La asociación civil Confío en México que ha estado invitando a dialogar a los aspirantes a ser el candidato a la presidencia por la alianza opositora desde hace casi un año, decidió desinvitar a la senadora Lili Téllez por considerar que sus últimas declaraciones contra Santiago Creel no abonan a la unidad necesaria para enfrentar a Morena, explicó su presidente en Jalisco, Salvador Cosío.

https://jalisco.guadratin.com.mx/politica/confio-en-mexico-desinvita-lili-tellez-a-platica-que-daria-en-guadalajara/